



ECONOMÍA | PLAN TERRITORIAL DE FOMENTO

# El grupo de emprendimiento del Plan de Fomento ya tiene comité técnico y cronograma

En la reunión presidida por el director general de Industria, Alberto Burgos, se avanzó para conseguir un «ecosistema único» en un área que se encuentra dentro del Centro de Transferencia del Conocimiento



Reunión para avanzar en el grupo de emprendimiento del Plan Territorial de Fomento.

B.M. / ÁVILA

El equipo de trabajo sobre emprendimiento, dentro del desarrollo del Plan Territorial de Fomento de Ávila, dio un nuevo paso con su primera reunión que sirvió para designar el comité técnico y establecer un cronograma de actuaciones dentro de esta área que se encuentra dentro del Centro de Transferencia del Conocimiento. El director general de Industria de la Junta de Castilla y León, Alberto Burgos, presidió en la tarde de este miércoles la reunión de este equipo a través del cual se pretende crear un ecosistema de emprendimiento único, que aproveche sinergias y evite duplicidades.

El encuentro, celebrado en las instalaciones del Observatorio Activo Ávila 1.131, sirvió para poner en marcha el comité técnico responsable de esta área de trabajo, dentro del CTC (Centro de Transferencia del Conocimiento), y establecer el cronograma de actuaciones, que por el momento no se ha dado a conocer.

En la reunión participaron el delegado territorial de la Junta, José Francisco Hernández Herrero, representantes de la administración autonómica, la Diputación Provincial de Ávila, el Ayuntamiento de la capital, los sindicatos UGT y Comisiones Obreras, la Confederación Abulense de Empresarios (Confae), la Universidad de Salamanca y la Universidad Católica de Ávila.

El director general de Industria de la Junta de Castilla y León explicó que el objetivo de este primer encuentro era «articular un ecosistema único de emprendimiento, en el que participen todas las administraciones, evitan-

do duplicidades y aprovechando sinergias y capacidades». El objetivo final es prestar apoyo y asistir al emprendedor de una manera eficaz y coordinada, dando respuesta efectiva a sus necesidades en cualquier estado del proyecto emprendedor. De este modo, se pretende tener una mayor capacidad para captar, impulsar y apoyar proyectos innovadores y viables, generando nuevas empresas y empleos en la provincia.

El equipo de trabajo debe ser capaz de encontrar complementariedades entre todos los participantes para construir ese ecosistema único de emprendimiento, contando con el Centro de Transferencia del Conocimiento –cuyo coordinador, Alberto López Casillas, estuvo presente– y, con la participación de administraciones, agentes sociales y universidades.

El Centro de Transferencia del Conocimiento sirve como paraguas para el sector agroalimentario, el de automoción y de las energías renovables. Todo ello con el objetivo de dinamizar el ecosistema empresarial abulense y la sostenibilidad de talento de investigadores y emprendedores a través de la investigación, el emprendimiento y la innovación.

Cuenta con una dotación económica de cuatro millones de euros y es uno de los seis ejes que conforman Plan Territorial de Fomento de Ávila, con la intención de garantizar la viabilidad y el futuro de las empresas abulenses. Ya en el primer encuentro del CTC se habló de mejorar y aumentar los desarrollos tecnológicos en Ávila para potenciar la creación de nuevas empresas, introducir nuevas líneas de negocio y marcar el comienzo de la creación de empleo.